

令和2年度 大野学園（大野中学校） 学校だより
6月1日(月) 発行

第2号

べにまんさく



学校教育目標 「大野から高い志をもった若者を！」
スクール・モットー 「チーム」と「貢献」

☎739-0441
廿日市市大野原四丁目2番60号
☎0829-55-2015 FAX 0829-54-0475
✉ono-j-soshiki@hatsukaichi-edu.jp
校長 田坂 裕一

学校再開にあたって 6/1(月)

おはようございます。校長の田坂裕一です。
みなさん、お帰りなさい。

6月に入り、ようやく学校が再開しました。少しずつ慣れていくために、今は、引き続き、分かれての登校となっていますが、5日(金)からは、一斉で登校するようになります。学校に児童、生徒のみなさんの声が聞こえ、姿が見えると、私は「やっぱり学校はこうでなくっちゃ」と、今、うれしい気持ちでいっぱいです。

新型コロナウイルス感染症が、日本国内においても急速に広がり、今年度は、4月、新学期がはじまったのに、また、すぐに学校が休校になってしまいました。1か月半にわたる長い休校の間、おうちで一生懸命家庭学習に取り組むなど、みんな慣れない生活をよくがんばりましたね。

日本中で人々が外出を控えるなど、よく考えて行動してきたことも効果があったのでしょうか。国内で新たにウイルスに感染する人の数は、一時期に比べてずいぶん減ってきました。全国に出されていた「緊急事態宣言」が解除となり、生活の上で制限されることが減ってきて、少しずつ人々の活動も活発になってきました。

しかし、先週も国内で集団感染が確認されており、世界全体をみると新たに感染者が増えてきている国や地域もあります。なにより、ウイルス感染予防に効果のあるワクチンや感染したときの治療に有効な薬はまだ開発されていません。感染症に詳しい専門家の多くが、気をゆるめると第2波、第3波の感染拡大が起こるのではないかと深く心配しています。

今、私たちは、こういう世界に暮らしているのです。

まず、「私たちはこうした状況のもとで日々生きているのだ」ということを、目をそらさずに、きちんと受け止める必要があります。そのうえで、自分と自分の大切な人たちをこの危機から守るために、「私たちは、これから並大抵でない努力をしないといけないのだ」ということを強く覚悟する必要があります。

私たちは、新型コロナウイルスが広がる前とは違う「新しい生活の仕方」を身に付け、それを続けていかなければなりません。それは、おうちでも、学校でも、地域でも一緒です。子供も大人もみんなで、同じ社会で暮らす全ての人が取り組まなければならないことです。

新しい生活の仕方とは、具体的には、① 人と人の間の距離を取ること(最低1m、できれば2m)、② 外に出かけるとき、屋内にいるときもマスクをつけること、③ 部屋の換気を確実にすること、④ しっかりと手洗いをすること、などです。

これらについて、「めんどくさい」とか「不自由だ」とか「暑いのに」とか「自分ひとりくらいいいじゃないか」とか、そういう油断や気のゆるみを見せると、ウイルス感染症から自分や自分の大切な人たちを守れなくなってしまいます。私たちは、自分の間、もしかすると想像しているよりずっと長い間、この新しい生活が当たり前になるくらい長い間、粘り強く行動していく必要があります。

先生たちは、今日の学校再開に向けて、みなさんが、安全に、安心して生活できるように、いくつもの準備をしてきました。手洗い場の前や廊下、階段に貼ってあるポスターを見た人もいるでしょう。みんなに必ず守ってほしいことが書いてあります。トイレの前には距離をあけて待つことができるように間隔を取ってテープが貼ってあります。教室内で少しでも隣の人と間をあけられるように、各教室に設置してあったヒーターも取りはずしました。放課後、先生たちはドアやスイッチなど、人の触れるところを消毒します。それぞれの立場でやるべきこと、努力することをやりきる必要があると考えています。

小学生も中学生も先生も、学校という社会の一員として、地域に住む市民・県民の一人として、自覚をもった行動を取りましょう。特に、中学生と小学校の高学年のみなさんは、学校のリーダーとして、手本を示してください。君たちはその責任を負っています。校内の年長者としてしっかりと責任を果たしてくれることを期待しています。

みんなで気を抜かず、覚悟を決めて、本気で努力すれば、この新型コロナウイルスの広がりを間違いなく乗り越えていけると、私は信じています。

いつもの年と同じような学習や学校行事、部活動はできないかもしれませんが、それでも、先生たちは工夫して、アイデアを出して、よりよい学びの機会をつくっていきます。今、こういう厳しい環境に置かれています、ピンチだからこそ知恵を絞って、新しい価値を見つけ、生み出し、拡げていくチャンスでもあります。どうぞ大野学園の児童、生徒の底力を見せてください。

さあ、今日からみんなで新しい学校生活をスタートしましょう。

学校だよりはホームページでカラー版をご覧ください。

新しい がっこうせいかつようしき 学校生活様式

新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐために、次の「新しい学校生活様式」を身に付けるよう心がけましょう。

基本的な学校生活様式

- 丁寧な手洗い
- 正しくマスク着用
- 人と人の間を1m以上開ける

登下校	授業	休み時間
他の人と近づきすぎない	話し合いは横並び・短時間	移動は最小限
みんなが使った物に触ったら手洗い		
給食	換気	クラブ・部活
会話を避ける	定期的に換気をする	長時間の活動や接触を避ける

大野学園

【手を洗うタイミング！】

- 登校してすぐ
- トイレの後
- 給食の前
- 保体の後
- 部活動の前
- 共用の物を触った時
- 特別教室に入る前と入った後



【手の洗い方】



当面の行事予定

6月・7月上旬・中旬の予定					
月日	曜	行事等	給食	部活	
6月1日	月	学校再開 分散登校 4時間授業 簡易給食	○	×	
2	火	分散登校 4時間授業 簡易給食	○	×	
3	水	分散登校 4時間授業 簡易給食	○	×	
4	木	分散登校 4時間授業 簡易給食	○	×	
5	金	全員登校 4時間授業 簡易給食 SC来校	○	×	
6	土				
7	日				
8	月	5時間授業 簡易給食	○	×	
9	火	5時間授業 簡易給食	○	×	
10	水	5時間授業 簡易給食 市教研(午後)	○	×	
11	木	5時間授業 簡易給食	○	×	
12	金	5時間授業 簡易給食 SC来校	○	×	
13	土				
14	日				
15	月	通常時間割授業 通常給食 7年仮入部~18日	○	○	
16	火	9年復習テスト	○	○	
17	水	↓ 進路説明会(体育館)16:00	○	×	
18	木		○	○	
19	金	部活集会 7年正式入部 SC来校	○	○	
20	土				
21	日				
22	月		○	○	
23	火		○	○	
24	水		○	×	
25	木		○	○	
26	金		○	○	
27	土				
28	日	学校保健会総会(書面による)			
29	月	試験範囲発表	○	○	
30	火	尿検査②	○	○	
7月1日	水		○	○	
2	木		○	○	
3	金	小中合同授業研修	○	×	
4	土				
5	日				
6	月	試験週間開始	○	×	
7	火		○	×	
8	水	子ども区長・副区長会	○	×	
9	木		○	×	
10	金		○	×	
11	土			×	
12	日			×	
13	月	期末テスト	○	×	
14	火	期末テスト 尿検査③	○	×	
15	水	期末テスト	○	×	
16	木		○	○	
17	金	SC来校	○	○	
18	土				
19	日				
20	月		○	○	
21	火		○	○	
22	水		○	×	

・8/4(火)、5(水)、6(木) 期末懇談会(午後)
・8/6(木) 終業式 ・夏季休業日 8/7(金)~8/16(日)

あくまで予定です。変更などは別途お伝えします。